

Les troupes irakiennes reprennent le contrôle d'un village stratégique au Sud de Mossul



Bagdad, 26 août, (RHC).- L'Armée irakienne a obligé le groupe terroriste État Islamique à quitter Qayara. Ce village est considéré comme stratégique dans le cadre de l'offensive gouvernementale pour reprendre le contrôle de Mossul.

L'avancée des troupes gouvernementales sur la seconde ville du pays, est appuyée par leurs alliés sunnites et chiites et par l'aviation de la coalition internationale commandée par les États-Unis.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/103820-les-troupes-irakiennes-reprennent-le-contrôle-dun-village-stratégique-au-sud-de-mossul>



Radio Habana Cuba